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Saúl Monreal y Macedonio, quieren ser 

gobernadores 

Aquí en el Congreso 

Por José Antonio Chávez 

Ayer comenté que coordinador de los senadores del Partido Verde, Manuel 

Velasco alzó la voz y condicionó sus votos para aprobar la reforma de nepotismo para entrar en 

vigor el 2030, bueno, también hubo de Morena que no estaban de acuerdo con su partido y su 

líder de bancada de ejecutar para las intermedias del 2027. 

De Morena hay otros personajes que quieren lanzarse en el 2027, por ejemplo, para gobernar 

Guerrero, está el padre de la actual gobernadora, Evelyn Salgado, Félix Salgado Macedonio. 

Basta recordar que Don Félix, compadre de López Obrador, era el candidato oficial para ese 

estado, pero se le atravesó el INE del entonces presidente Lorenzo Córdova y el consejero, Ciro 

Murayama para dictaminar que junto con el de Michoacán, también, no era procedente y les 

dieron para atrás. 

Por esa razón quedó la hija, la misma que por el arrase de López Obrador ganó sin despeinarse, 

vaya sin hacer un esfuerzo de campaña toda vez que la marca AMLO mantenía la aceptación para 

triunfar sin importar el personaje. 

Pero el entonces Presidente se quedó con el coraje contra del INE y decidió emprender la 

campaña para su desaparición que hoy lo tiene en la antesala de su desaparición, tal vez el 

pretexto será la baja afluencia de votantes y los yerros electorales para el Poder Judicial. 

Salgado Macedonio era otro de los votos que estaban en contra del nepotismo electoral para el 

2027, a favor pero para el 2030. 

Se sumaron al Partido Verde el ex alcalde de Fresnillo, Zacatecas, Saúl Monreal, hermano del 

actual gobernador y del líder de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal. 

Saúl Monreal ha hecho trabajo de campo y un basto recorrido con sus paisanos en todo lo largo y 

ancho del estado. 

Es un político que tiene tablas y se le ve muy activo en el Senado, no se agacha ni se arruga con sus 

mandamás, se mete al debate y defiende su postura, aun cuando sean de su propio partido 

Morena, ahí está el ejemplo del senador tabasqueño, Cantón Zetina que lo quiso ningunear, y no 

le fue nada bien. 

Bueno, ya levantó la mano porque quiere ser gobernador, conoce la geografía de Zacatecas y 

conoce la radiografía de faltantes. 
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Con esos votos en contra, tanto el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña como el 

líder de la bancada de Morena, Adán Augusto, no les quedó más que apechugar y ejecutar la 

instrucción de Palacio Nacional para acceder a la reserva que llevó la reforma hasta el 2030. 

Saben en Palacio Nacional qué sin los verdes, simplemente no les alcanza para los dos tercios, 

pasaría lo mismo en la Cámara de Diputados, su presidente de origen morenista, Sergio Gutiérrez 

al hacer números quedaría, con los 50 del PT en 302 y requieren los 335. 

Y con los pocos morenos en contra, pues menos. 

VA MARA POR AGUAKAN. SIN PADRINOS, LE LLEGÓ LA HORA 

El problema de la empresa Aguakan que enfrenta en Quintana Roo con la gobernadora de 

Morena, no es de este sexenio, vel fondo es años atrás porque, las denuncias de la entonces 

senadora Marybel Villegas y otros legisladores es que su servicio era muy pero muy deficiente y 

muy pero muy caro. 

Aguakan, incluso fue señalado y acusado de registrar recibos del servicio de cifras muy altas en 

colonias vulnerables o de bajos recursos, donde no corresponde esas cantidades. 

Enfrentaba, desde hace más de seis años quejas por los abusos y mal servicio, además, de acuerdo 

con las denuncias de la legisladora Villegas, de incumplimiento en mejorar su sistema y 

mantenimiento para ofrecer calidad del producto y del servicio. 

La empresa se jactaba de tener las mejores relaciones con el gobierno en turno y presumían que 

no le podían hacer nada porque contaban con una concesión por 50 años que logró en sexenios 

pasados. 

Ayer la Presidenta Claudia Sheinbaum intervino y pidió a esa empresa que sería bueno entregara 

la concesión, pues para nadie es secreto que recibió la misma mediante influencia gubernamental 

y hoy ha sido una empresa que nomás no ha cumplido con los comprometido de mejorar su 

infraestructura, amén del mal servicio y quejas de tarifas altas. 
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